

Tribunal Supremo de RN

Guzmán: No he sido notificado del fallo

El vicepresidente del Partido Renovación Nacional, Jaime Guzmán, negó anoche al llegar a su domicilio que "hubiese sido notificado del fallo del tribunal supremo" de su colectividad política, que lo juzgó por presuntas infracciones a la disciplina interna.

"No he sido notificado y por ahora no voy a hacer declaraciones, sino hasta que lo sea efectivamente", expresó Guzmán.

El dirigente político no descartó la posibilidad que fuera notificado en las últimas horas de anoche.

Los rumores durante la tarde de ayer eran que Guzmán había sido notificado del fallo del tribunal y que no

formularía ninguna clase de declaraciones en tanto no hubiese estudiado con detención los considerandos de la resolución respectiva. Ello pareció confirmarse, en cierto modo, cuando Guzmán volvió a salir de su domicilio en horas de la noche, presuntamente para cenar con algunos connotados personeros de Renovación Nacional, entre los que se contaría Herman Chadwick, Pablo Longueira y otros.

Ninguno de los integrantes del tribunal de RN, formado por Walter Siebel, Alfredo Alcaíno, Willy Arthur, Guillermo Elton, Bernardo Larraín, Guillermo Pumpin y Andrés Peñafiel, quisieron proporcionar dato alguno sobre la efectividad de la notificación.

37-10-88